

PINCE D'ANCRAGE DE BRANCHEMENT

APPLICATION : Ce type de pince d'ancrage est utilisé sur les torsades de branchement.

CAPACITE : 2x6 mm² à 4x25 mm²

RECOMMANDATIONS POUR LA MISE EN OEUVRE

- Extraire le coin du corps.

- Ecarter la torsade aérienne à l'endroit de la mise en oeuvre.
- Positionner le coin à l'intérieur de la torsade à environ 10 cm du point d'ancrage.

- Extraire l'anse du corps en exerçant une pression sur les deux tiges afin de dégager les crochets.

- Positionner le corps sur la torsade.

- Tirer le corps sur le coin en veillant à son bon positionnement.
(Pour les torsades composées de deux conducteurs, ceux-ci sont positionnés dans les gorges inférieures du coin.)

- Accrocher l'anse au point d'ancrage et la replacer dans le corps en exerçant une pression sur les deux tiges.
- Les conducteurs sont serrés automatiquement entre le coin et le corps de la pince.

SERVICE CABLE CLAMP

APPLICATION : This mains cable strain clamp is used on Low Voltage A.B.C.. of service cable.

SECTION : 2x6 mm² to 4x25 mm²

ADVICES FOR IMPLEMENTATION

- Remove the wedge from the body

- Open the A.B.C. where the implementation has to be done.
- Locate the wedge inside the A.B.C. at about 10 cm from the anchoring location.

- Remove handle from the body by pressing both rods in order to release hooks.

- Insert the body on the A.B.C.

- Close the body on the wedge, ensuring a good insertion.
(For 2 conductors A.B.C., they are located on the bottom channel of the wedge)

- Hang up handle to the anchoring location and replace it into the body by pressing both rods.

- Automatic clamping of the conductors is achieved between the wedge and the body.

